

Pressemitteilung

10.03.2022

capiton erwirbt Mehrheitsbeteiligung an Asyril SA zur Beschleunigung des Wachstums

Asyril SA, mit Hauptsitz in Villaz-St-Pierre in der Schweiz mit Tochtergesellschaften in den USA und in Japan, ist ein Markt- und Technologieführer im Bereich der flexiblen Teilezuführung. Die Produkte von Asyril SA werden weltweit in Montagelinien eingesetzt und erleichtern die Prozessautomatisierung in einer Vielzahl von Branchen.

Das Produktportfolio von Asyril umfasst flexible Zuführsysteme, die auf einer patentierten 3-Achs-Vibrationstechnologie basieren und durch das neu eingeführte EYE+ Steuerungssystem ergänzt werden. Die Produkte ermöglichen eine schnelle und optimale Oberflächenverteilung auf der Vibrationsplatte von Schüttgut und Komponenten in Produktionsprozessen. Das EYE+ System ist eine auf Bildverarbeitung basierende Software und wurde mit dem Ziel entwickelt, die Einrichtung des flexiblen Teilezuführungsprozesses extrem zu vereinfachen.

Somit werden weitere Entwicklungsarbeiten seitens Asyril auf Industrie 4.0-Anforderungen ausgerichtet und unterstreicht die Software als Schlüsselkompetenz.

Asyril ist sehr gut für den starken Marktwachstum der Montageautomation positioniert und wird der steigenden Nachfrage nach flexiblen Zuführungen im Vergleich zu starren Lösungen gerecht. Gemeinsam mit dem Management-Team plant capiton ein organisches Wachstum des Unternehmens, indem das erhebliche Potenzial des innovativen Produktportfolios genutzt und die internationale Präsenz weiter ausgebaut wird. Akquisitionen zur Erweiterung der Produktpalette werden ebenfalls in Betracht gezogen.

Dr. Alain Codourey, CEO und Mitbegründer von Asyril, kommentierte: "Mit capiton konnten wir einen Partner an Bord holen, der neben einem internationalen Netzwerk über ein umfassendes Verständnis unserer Branche und Erfahrung in der Unterstützung schnell wachsender industrieller Technologieunternehmen verfügt. capitons Investition bedeutet für Asyril einen großen Schritt nach vorne und gemeinsam werden wir versuchen, unser Wachstum weiter zu beschleunigen."

Alexander Zamora, Partner bei capiton, fügte hinzu: "Die Automatisierung und die zunehmende Konnektivität der Industrielandschaft ist ein zentrales Investitionsthema für unser Team, und wir glauben, dass Asyril an vorderster Front steht, um diesen Wandel zu ermöglichen. Wir sind der Meinung, dass Asyril bei diesem Wandel eine führende Rolle einnimmt. Angesichts des starken Rückenwinds in der Branche glauben wir, dass Asyril erhebliche Wachstumschancen hat und wir freuen uns darauf, ein weiteres gründergestütztes Unternehmen bei der Skalierung durch Investitionen in Produktinnovationen, kommerzielle Aktivitäten und internationale Expansion zu unterstützen."



Zusammenfassung der Transaktion

capiton erwirbt Asyril vom Schweizer Inkubator Nivalis Group. Die Finanzierung der Transaktion erfolgt durch capitons derzeitiges Investmentvehikel capiton VI. Zusätzliche Mittel sind für die Finanzierung organischer und anorganischer Wachstumsinitiativen vorgesehen. Über die finanziellen Bedingungen der Transaktion haben Verkäufer und Käufer Stillschweigen vereinbart.

Über capiton

capiton ist ein unabhängiges, inhabergeführtes Private-Equity-Unternehmen, das ein Gesamtfondsvolumen von über 1,3 Milliarden Euro verwaltet. Das Beteiligungsportfolio der capiton AG umfasst derzeit 18 mittelständische Unternehmen. Als Eigenkapitalpartner unterstützt capiton Management-Buy-outs und Wachstumsfinanzierungen in etablierten mittelständischen Unternehmen.

Für weitere Informationen

Alain Codourey, Z.I. du Vivier 22, 1690 Villaz-St-Pierre, Schweiz Tel: +41 26 653 7102, E-Mail: alain.codourey@asyril.com